

GENTE NUEVA

SEMENARIO INDEPENDIENTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Elche, número suelto 5 céntimos.
Un mes 0'25 pesetas.—En el Resto de España, un mes 0'50 pesetas.
Pago anticipado

La correspondencia al Administrador

Corredera, 57.—**Elche**

No se devuelven originales

A "El Pueblo de Elche,"

Agradecemos con toda el alma los sanos consejos que en su pasado número nos dedica, a mas de señalarnos "las asperezas de la vida, las espinas de que está sembrada la existencia y las dificultades con que se tropiezan en los comienzos de todas las iniciativas, por fecundas que estas sean." Sí, los agradecemos mucho. Siga por ahí *El Pueblo de Elche*, dándonos consejos y señalándonos asperezas, y si alguna vez observa que alguno de ellos se ha echado en saco roto "no lo tome a mala parte," porque solo es consecuencia de una inmodestia.

Y nada más... ¡ah! Mil gracias por el sacrificio que hace de seis columnas de su número para dedicarlas a esta humilde gente.

¡Que engreídos estamos! Solo lo sentimos por el público.

Ya ve *El Pueblo de Elche* como GENTE NUEVA no se enfurruña, y agradece, lo cual demuestra según los razonamientos de aquél que no trae pretensiones y viene sin arrogancias.

CRONICA

...con el sudor de tu frente

Yo los vi.
La tabla emplazada entre el muelle y el vapor que hacia las veces de puente, cimbreaba al paso de aquella apiñada multitud que pugnaba por llegar al barco, temerosa tal vez de quedar sin pasaje.

Aquél cuadro alegraba y entristecía al mismo tiempo: alegraba, observándolo superficialmente, entristecía cuando venían las reflexiones.

Era una nota de color que entusiasmaba. Todos vistiendo los clásicos zaragüelles, anchos y cortos hasta las rodillas, esparteñas, faja negra y una camisa muy blanca.

Para resguardarse de aquel sol canicular usaban sombrero de paja moteada, de anchísimas alas, que todos sujetaban para evitar el bromazo que la brisa reinante pudiera darles, atándole un pañuelo, que pasando por su copa de forma cónica, venia á anudarse bajo la barba.

Nada de equipajes. Una manta mulera, hecha un fardo atada á la espalda y pendientes de las cuerdas que la sujetan, la esencial *zoqueta* y dos ó tres hoces envueltas sus dentadas y curvas hojas con una infinidad de tiras de paño para evitar la menor oxidación.

Tenia un tinte de tristeza, que á mas de compadecer, hacia protestar. Aquella multitud era el ejército del trabajo que huía del hambre é iba á dar pan á la humanidad. En todos los rostros se veía pintado el temor; con ávida mirada se despedían de la patria amada, en donde se lo dejaban todo, allá solo iba con ellos un deseo; el de ganar mucho para dar lo necesario á la familia.

Poco á poco fueron todos como tragados por aquel monstruo marino, se desmontó el puente provisional y á continuación un ¡dane! gangoso de campana entumecida, hendió los aires, el pito trinador del contramaestre después y mas tarde, el lento, pero continuado silbido de la sirena anunciaban la salida de *El Francés* para Oran.

El precepto con que Dios castigó á la humanidad lo cumplian en demasia aquellos hombres. ¡Ellos si que amasaban el pan con el sudor de su frente! ¡Si al menos los dos términos se hallaran en razón directa! pero no, el sudor era mucho, el pan poco y muchas

veces escaso.

Ya llegaron; su grande actividad se desplegó y encaminanse á la busca de trabajo.

Por la *Avenue du Martin*, llegaban á una casa de no mal aspecto, numerosas cuadrillas de segadores. Venian de inspeccionar algunas fincas cuyo trabajo de las mismas iba á subastarse y formularse bases y proposiciones.

—¡Los del Bajo Valverde, tres mil pesetas!—grita la voz del manijero.

Los que hacen de *cap de cuadrilla* consultan con sus individuos.

La subasta queda á favor de los de La Marina por dos mil.

¡Que sarcasmo! Se aprovechan del hambre de los infelices para escatimarles el pan que ellos dan á manos llenas. Útilízase su ignorancia para cotizar su sangre á bajo precio, siendo los que la venden los mismos que la abaratan, claro, quien no lo haria en sus circunstancias? ¿que padre recuerda á sus hijos sumidos en la miseria y desprecia un pedazo de pan? ninguno, aunque para adquirirlo le cueste la vida.

Los de La Marina están ya en la masía, de allí al haza.

Se despliegan en linea de combate y bajo el dentado filo de sus centelleantes hoces van cayendo sobre sus brazos, dorados manojos de repletas espigas que apoyan sobre el *mongot* y anudan en gavillas.

De vez en cuando el manijero de la finca, recorre el haza y sin mirar que son sus hermanos y que estan como él, asalariados, refunfuña y frunce el ceño, poniendo cara de amo.

El sol es ardoroso, el sudor salpica aquellos rostros á que la ruda faena da un color rojo, el aire no se agita, el cielo de un azul intenso parece aumentar el calor, nada se oye, solo el *rist* acompasado de la hoz al cortar las cañas, que va seguido de un golpe que da

contra la *zoqueta*, escudo protector de la mano izquierda.

Aquellos hombres parecen desesperados héroes de cueca, hambrientos, á quienes se ha enseñado en el extremo opuesto al suyo de aquel dorado mar de espigas un pedazo de pan y van quitando obstáculos para llegar á él, de una manera desesperada.

Ya acabaron su faena. El amo les ha pagado su trabajo, digo mal, les ha dado algo en recompensa, quedando satisfecho de si mismo como el que otorga un favor.

Aquel trigo antes cubierto y cabeceando al peso de su espiga, se halla amontonado ahora en la misma hera dispuesto en *garbes* y *cavallons* hasta que el sol obre sobre él y efectúe la operación complementaria.

Adí queda hacinado el futuro pan para la humanidad, nutritivo y abundante y aquellos que lo dieron no lo comen, no pueden, el suyo es malo y escaso.

¡Que triste realidad!

R. JAÉN FUENTES

RELÁMPAGOS

Despierta, querido pueblo, no duermas el sueño del justo, tu eres noble, leal y honrado, y no debes permitir transcurra día tras día sin solucionar el conflicto que va tomando los caracteres de un mal crónico, no se llegue hasta el extremo de que tus hijos se vean precisados á emigrar y la industria que tanto le ha honrado y que tantos bienes te reportó desaparezca también tratándote de desagradecido.

No, querido Elche, no; aconsejales que estudien la cuestión que ha motivado este estado deplorable porque atraviesas, que hogan sus comentarios y ya hechos, que decidan de que parte está la razón, sin servir de instrumentos á individuos ajenos á la industria que como ilicitanos que son, avergüenzan, y como hombres me repugnan.

Estúdiense y despedada la incógnita se presentarán tus hijos, querida patria, con la cabeza bien alta diciendo

GENTE NUEVA

«Al trabajo, que es nuestra vida, nuestra riqueza y el porvenir de nuestros hijos»

L. SOLER DE CORNELLA.

REFLEXIONES DIABÓLICAS

El diablo que es capaz de todo, reunió una noche á los de su servidumbre y plantándose sobre una caldera les dijo.

Señores: he de participaros una noticia que seguramente os llenará de júbilo.

San Pedro, á cambio de una receta eficazísima contra la calvicie, me ha cedido la dirección del mundo.

No quiero encargarme de tan delicada misión sin demostrar antes hasta donde llegan mis buenos deseos y fuerza de voluntad. Yo que he sido la personificación del mal, propongo que desde hoy cambiemos radicalmente. Vamos á dar ejemplo siendo modelos de bondad y en lo sucesivo, procuraré por los medios que estén á mi alcance que todos sigan una conducta ejemplar.

No sospecheis que soy embustero como esos gobernantes que prometen mucho en sus programas y no hacen nada bueno. Si me apoyáis, estoy dispuesto á regenerar el Infierno.

Ha Dicho.

Es noción vulgar, que Satanás desde entonces se convirtió en sociólogo y el altruismo impera en su misión.

Cansado Lucifer de dar lecciones teóricas á su hijo en la cátedra infernal, quiso enseñarle el mundo por un agujero y pensando pensando, eligió una grieta que había encima de nuestra pobre España.

—Ven—le dijo—que esto para aprender no tiene igual. Acomódate y procura aprovechar la visita.—

Quedó el diablillo embobado y por fin exclamó:

—¿Sabes que me gusta? Tentado es toy de trasladarme á uno de esos edificios tan bonitos.

—¡Librete Pedro Botero! Te desplumarían en un santiamen.—

Un momento de silencio y vuelve á preguntar el pequeño:

—Aquel bicho que duerme sobre un montón de laurel, ¿como se llama?

—Eso, es un hombre.

—Sin duda, está soñando, porque sonrie y dice «mucho dinero... soy feliz».

—No me extraña, es su eterna monomanía.

—Pero... ¿está loco?

—Algo hay de eso, más todos tienen la misma chifladura y no llegan á notarlo. Cuando por casualidad alguno dice que la felicidad y el dinero no corren pareja, los que lo estan más que él, le incluyen en el grupo de los imbéciles. Es la escena constante de los manicómos; todos lo están, excepto el que habla.

—Cosa rara, en el suelo ha escrito un letrero que dice: «Soy el ser mas perfecto de la creación.»

—Eso, hace mucho que lo ha soñado.

—También me llaman la atención, seis ó siete individuos que escuchan á otro mientras lee. Por las palabras que llegan hasta aquí, deduzco que tienen entre manos un periódico de ideas avanzadas, según dicen.

—Sí. De eso se trata, pero he de advertirte, que de los que ves tan atentos, ninguno sabe leer; eso es muy frecuente en esta tierra y lo más peregrino es, que no entienden una palabra de cuanto están oyendo.

—Por otro lado, veo en una calle tres chiquillos que se entretienen en tirar puñados de tierra al aire.

—Son los hijos de ese hombre que medio borracho, discute con el tabernero si bebió seis ó siete copas.

El mayorcito esta tuberculoso, los otros son candidatos.... ¡digna descendencia de un padre alcohólico! Por desgracia, ese vicio y otros no menos funestos que irás notando, estan muy extendidos por todas las clases sociales.

—¿Sabes que se presta todo eso á consideraciones muy tristes? porque ahora, se me ocurre pensar que el hombre no tiene instinto ni razón capaz de apreciar cuanto le es perjudicial ó peor aun; conociendolo, no tiene fuerza de voluntad suficiente para rechazar el mal y la verdad, merece compasión.

—Es cierto. Parece que se empeña en hacer que desaparezca la raza. Yo he conocido á sus antepasados y daba gozo verlos: robustos, fuertes, de trochando salud y con una nobleza de sentimientos envidiable.

Estos por el contrario, son el prototipo del ser degenerado: débiles, enfermizos egoistas, cobardes, hasta el punto de no atreverse á salvar la honra del prójimo cuando juzgan que puede comprometerse la suya.

Dignidad, conciencia, deber, nada significan para ellos; son palabras que suenan bien, pero no alcanzan ni sienten su significado.

—Y ¿seria posible vigorizar de nuevo á esos seres?

—Sí. El medio, es relativamente sencillo. Consiste todo, en abandonar uno por uno los vicios y observar, dentro de lo posible, una higiene rigurosa. Es preciso hacer que disminuya considerablemente el número de los analfabetos y procurar cuando sepan leer, que no lleguen á sus manos esos periódicos portadores de ideas buenísimas si se quiere, pero imposibles de digerir por un cerebro que está en mantillas. Si esto último no se cumple, desarrollase extraordinariamente la memoria á espensas de la razón que empieza á nacer y el individuo queda reducido á un fonógrafo imperfecto.

—Me gusta todo eso. ¿En que libro lo has leído?

—Eso no lo enseñan los libros; lo aprendí mirando desde esta grieta la nación que tu contemplas ahora. Ha sufrido grandes reveses y eso instruye mucho.

—Mira, allá cerca del mar, se distingue una ciudad muy bonita rodeada de palmeras.

—Es la Jerusalem española.

—Pues resulta curioso el espectáculo.

Los chiquillos, amontonan estas y chismes viejos por las calles.

—Los habitantes de ese pueblo, atraviesan una época difícil. Estan sufriendo los rigores de la escasez, por no ceder en una cuestión de amor propio.

—Me extraña, porque la gente se divierte y tienen dos paseos de construcción reciente, que son un alarde de riqueza.

—Precisamente retrata eso su carácter.

—Y ¿por qué con ese dinero no han hecho algo más útil?

—Lo vas á saber; fijate en aquel... ¡¡¡¡¡pillos!!!

Sin duda, han notado que observabamos y encienden las hogueras para que el humo nos impida continuar, pero les anunciaré la proxima visita; —y sacando la cabeza por la grieta, dijo con voz potente—«¡Chel tornarem cuant s' acabe el combustible.»

Y dirigiéndose al diablillo añadió —Tú, cógete bien al rabo y llevare mos más velocidad, que ya estaré impaciente Pedro Botero.

DITO.

ACTUALIDAD

Cosa que hoy á la prensa en general ocupa, es el funesto suceso ocurrido en el puente Montalbo, sobre el Najerilla.

Todos los periódicos se hacen eco de la terrible desgracia, y relatan con bastante minuciosidad de detalles cuanto allí aconteció.

¿Sucederá desventuradamente en esta ocasión como en otras mil, por no decir en todas, lo de siempre? Es decir, pasados unos cuantos dias, después que hayan dado sepultura á los infelices que allí encontraron el fin de su existencia, cuando la empresa haya recojido los restos de su material desperfecto, puesta otra vez la línea en comunicación y, los heridos por fortuna recobren su perfecto estado de salud, entonces, ¿se correrá el tupido velo del olvido?

Los buenos propósitos de que se encuentran animados algunos señores ministeriales y Jueces, para inspeccionar puentes y túneles, instruir procesos é indemnizar á las familias que lo necesitaren, no debían abandonarlos, pero como esto seria faltar á las cualidades del carácter genuinamente español, pronto, muy pronto, irán desvaneciéndose y no muy despacio todas estas proposiciones, trocándose seguramente, las indemnizaciones, en cruces de Beneficencia, la instrucción de procesos... esto será lo que se cumplira, pero declarando culpables á los más inocentes, y la inspección de puentes, se dará por hecha quedándonos en la misma situación que nos encontrábamos, no sin antes haber hecho algunos su negocio.

Pero dejando esto á un lado; algo ha habido en la catastrophe, muy laudable, y es el noble ejemplo del señor conde de Hervias y no menos la conducta de los militares que allí prestan su servicio. También es de

admirar más que nada, el acto realizado por uno de los viajeros del mismo tren, que ciertamente iria contra su voluntad, puesto que iba conduciendo por la guardia civil; este que por la muerte de los guardias y la fortuna de salir tan solo con algunas pequeñas lesiones, se encontraba libre, en lugar de aprovechar la ocasión, que seguramente así lo hubiera hecho al ser un verdadero criminal prestó su protección á los que tan á viva voz la pedian probando con tan generoso acto que si la conciencia de este desventurado se encontraba manchada, aún quedaba en su corazón algo de lo que llamaré bondad, pues tal rasgo no es propio de los que lo tienen empedernido.

Ya que de el alma de este brotó tan natural compasión lo cual identifica la nobleza de sus sentimientos, es muy justo su galardón, y como lo más halagüeño en su caso seria el indulto, comprendo que si esto no puede ser, se aprobaria le concedieran la abolición de la mita de la pena.

Página tan triste como ha sido el descarrilamiento de Najerilla difícilmente se borrará de la memoria. Cúmplanse con urgencia y de una manera radical las adoptadas medidas para poder evitar se repitan desgracias como la presente.

J. M^a. POMARES.

REMITIDO

Sr. Director de Gente Nueva:

Muy señor mio: El día 28 del próximo pasado Junio, el Círculo Obrero celebró junta general extraordinaria, para tratar respecto á un asunto que á mi juicio pertenece á la exclusiva jurisdicción de la Directiva, puesto que dicho asunto es de carácter puramente administrativo. ¿Que porqué no resolvió ella solo respecto al particular? Porque como veía que sus pretensiones eran injustas quiso salvar responsabilidades y solo con este objeto convocó á la General, pero fracasados también en esta sus propósitos, puesto que muchos señores como son el Sr. Penalva, Román, Carbonell y algunos otros defienden con calor la verdad, nombra una comisión para que se entienda con el Sr. Lopez Campello que es al que se quiere expulsar de la sociedad como Médico.

¿Que engañados han ido esta vez los Srs. de la Directiva, como han demostrado los obreros su agradecimiento sin limites, al Sr. Lopez Campello A otra, Sr. Presidente, por esta vez su intencion ha fracasado.

La denuncia presentada contra el Sr. Lopez Campello es un hecho que le realiza, porque en ella se ponen de manifiesto sus sentimientos humanitarios y deja ver los buenos deseos que le animan para que no se defraude á la sociedad. Ahora bien, al utilizarse como arma contra él, se presenta un dilema: ó que se ha interpretado mal ó que habiéndose interpretado en el buen sentido ha habido mala fé.

GENTE NUEVA

El hecho es el siguiente: El Sr. Lopez Campello visita á un obrero enfermo de erisipela. Este le pide el alta y creyendole el Facultativo no restablecido aun, se la niega alegando su recidiva con la que se irroga perjuicio á la salud de aquel y á los intereses de la Sociedad. ¿Es este un hecho punible? En mi concepto no, y si la Directiva ha obrado de esa manera no ha sido como efecto de la denuncia, y si como venganza contra el Sr. López Campello, por que este publicó una carta en *El Liberal* de Murcia, que si de algo adolecía era de decir muy clara la verdad y eso, no sé porqué, le disgusta mucho al Presidente de la Directiva.

Los obreros no han olvidado tan pronto como la Directiva, aquella acción noble del Sr. López Campello, que allá por el año 1901, cuando la sociedad atravesaba por una verdadera crisis y los cuatro facultativos que esta tenía, pedían 2.500 pesetas de sueldo ó se retiraban, se ofreció él desinteresadamente sufriendo cargos y vejaciones de sus compañeros, cuidándose solo de atender al obrero enfermo, y cuando se trata de retribuirle, reparte el importe de su trabajo penoso, entre los más aplicados niños de la escuela. ¿Y esto quiere la Directiva que se olvide? ¿Que no conoce al obrero ilicitano? ¿que ignora lo agradecido que este es?

La lección ha sido buena. Ya lo sobe. No lleve más á la general hechos y denuncias que son hijos de odios personales, los que deben desterrarse dentro de la sociedad.

Y, nada más; juzgue el público y dé á cada cual lo suyo.

Dándole las gracias por su limitada benevolencia se ofrece de V. S. S. q. b. s. m.

J. MARTÍNEZ FUSTER.

DE SOCIEDAD

—Se encuentra gravemente enfermo el año Mariano Montenegro hijo de nuestro querido amigo D. José Montenegro Antón.

—Tambien lo está, aunque parece se ha iniciado la mejoría, el hijo de D. Serafin, Segura.

Hacemos votos por el pronto restablecimiento de los enfermitos.

—Hemos tenido el gusto de saludar á la virtuosa señora D.ª Mariana Gómez Valdivia, esposa de nuestro amigo D. Diego Brú, que procedente de Busot á donde la llevó su quebrantada salud se dirige á la ciudad del Turia.

Se encuentra bastante mejorada de su dolencia.

—Han llegado de Barcelona y Madrid respectivamente, nuestros amigos D. Serafin Segura y D. César G. de Avellaneda

Reciban nuestro cariñoso saludo

—Se encuentra enfermo, aunque no de gravedad, nuestro querido amigo D. Eledoro Vidal.

Le deseamos un pronto restablecimiento

La semana

En atenta carta nos participa el Sr. De legado de la dirección de los Ferrocarril-

les Andaluces en Alicante que desde la segunda quincena del mes actual circularán entre Elche y Alicante trenes especiales á precios reducidos para facilitar la concurrencia á los baños.

Pueda decirse que la compañía ha echado el resto este año.

Nada menos que tres trenes semanales: los Martes, Viernes y Domingos. Los precios de ida y vuelta iguales que el año anterior, esto es: 1'50 pts. en segunda y 1 p.s. en tercera; y las horas de salida de Elche á las 2 y 1/2 de la tarde y de Alicante á las 8'15 de la noche.

Felicitemos á la compañía muy especialmente á su dignísimo delegado por su acierto en la combinación de este servicio que seguramente proporcionará grandes comodidades al público y excelentes beneficios á la empresa,

El afamado profesor y compositor don Matias Rogel ha dedicado á la redacción de este semanario, un magnífico pasodoble que se titula «Gente nueva»

Nosotros agradecemos al maestro la distinción de que hemos sido objeto, y por nuestra parte haremos las gestiones necesarias para que en breve lo ejecuten los profesores de la banda «Blanco y negro»

El día 29 del mes próximo pasado, se encontró en el Km 16 del ferrocarril de Alicante á Murcia, el cadáver de un hombre que después de identificado, resultó ser el de Francisco Martínez Estañ, de 25 años de edad, natural de Orihuela, que seguramente sería arrollado por uno de los trenes que circularon por dicha línea el día 28.

El miércoles pasado falleció en esta ciudad, Vicente Serrano Gomis honradísimo obrero que gozaba aquí de generales simpatías no solo por su honradez sino tambien por su laboriosidad é intachable conducta.

El entierro que tuvo lugar el Jueves fué una verdadera manifestación á la que acudieron personas de todas las clases de la sociedad, siendo la mayoría de ellos obreros huelguistas compañeros del finado.

Reciba que su afligida familia nuestro mas sentido pésame por tan irreparable pérdida.

La pasada semana nos hemos visto agradablemente sorprendidos por la vicieta del periódico «Gente Vieja» que se publica en Madrid y en que colaboran los mas ilustres escritores de España.

Decir que agradecemos la visita y establecemos gustosos el cambio sería una vulgaridad impropia del caso. Hay que decir más: que nos sentimos ORGULLOSOS y en extremo HONRADOS con la visita de la mejor publicación literaria de España y quizás del extranjero y que correspondemos á tan delicada atención del único modo que no es dable desde nuestra modesta posición: haciendo constar nuestro profundo agradecimiento, y ofreciéndonos incondicionalmente como pigmeos á los gigantes de «Gente Vieja.»

SECCIÓN LITERARIA

VENGADORA

¡Manuel...! Hoy me he dado cuenta de que te quiero tanto. Dirás que es tarde, ¿verdad? No lo creas, nunca es tarde si se llega á tiempo. Lo mucho que te amo, no lo he ignorado nunca, hay mas, lo he sentido siempre; lo que si ignoré hasta hoy, ha

sido el grado de intensidad de ese cariño, y eso... ya tu lo sabes, lo intento de un sentimiento no se aprecia sino cuando nos abandona el objeto de nuestro afecto.

Te extraña mi manera de principiar ¿verdad? lo he supuesto, pero vamos, no sea ello obstáculo para que te detengas apenas en los precedentes renglones, que son á manera de envoltura de lo que vendrá más tarde. Léelos detenidamente, sin prisa alguna; no es necesario para descubrir el misterio, rasgar el papel que le envuelve. Hay que desdoblar con paciencia sus pliegues por un sí acaso.

¿Me quieres mucho?—He aquí la pregunta eterna, la fórmula inmutable de los que se aman ó dicen amarse... ¿y para llegar hasta aquí has principiado con tanta filosofía?—Eso habrás exclamado al leer mi pregunta, á la par que arqueabas los labios y dabas á tu semblante la expresión del que recibe una noticia, que como precedente le anuncian lo sensacional de ella y ya la conocía. No, por esta vez te engañas, mi pregunta es cuestión de vida ó muerte; al contestarla deja correr tu pluma á impulsos de los sentimientos de tu alma vuelca en el papel tus afectos todos; ser hipócrita en esta cuestión sería cosa imperdonable, con que lleva por norma la sinceridad y no seas tonto.

Hay hoy un mes te acuerdas? de aquella noche de Abril que nos vimos en «Perleta» Yo te esperaba impaciente bajo el pomposo pino que entonaba vagamente su eterna canción, tú no llegabas, dudé un momento y la realidad se burló de mis ligeras presunciones; pues llegaste enseñuido. Tus pasos precipitados, hicieron estremecerse todo mi ser, y aquella sensación mezcla de temor y alegría pareció advertirme de que eras tú. Era la primera vez que nos veíamos allí. El muro que servía de base á las enhiestas lanzas que formaban verja era muy alto, ni siquiera nuestras manos dejaba enlazar, pero tú para salvar el obstáculo amontonabas con febril ansiedad los guijarros del camino; Qué complacida veía yo aquella faena que para mi significaba la sanción de tu cariño respecto á esta pobre criatura!

Subido más tarde sobre las titubeantes piedras, halagabas mi vanidad de muger acariciando la placidez de mis zarcos ojos, y hacíame creer que mis sutiles pestañas eran polvo de oro, al ser heridas por la paliducha luz de la mortecina luna. Las estrellas parpadeaban en el infinito como queriendo ahuyentar la pesadéz del sueño. ¡Que prontas pasaron dos horas! Sonaron las tres en el reloj de mi habitación y aquellas voces que un principio parecieron invadirlo todo y que poco después se perdían en la inmensidad del espacio infundieron tal terror á mi ánimo que

tuve que retirarme bruscamente ¿Te acuerdas...?

PEPE DURÁ
(Se continuará)

Concurso de Belleza

Interpretando los deseos de la mayor parte de nuestros lectores, GENTE NUEVA, según tiene anunciado ya, se propone abrir un *Concurso de Belleza*; idea es esta puesta en práctica, por otros periódicos de mucha mayor importancia que el nuestro, pero en el reducido círculo en que nos mantenemos, procuraremos poner de nuestra parte, todo lo posible para que dicho Concurso, resulte tan brillante como deseamos.

Las bases á que han de someterse los electores, son las siguientes:

Bases del Concurso

1.ª Tendrán derecho á emitir su voto, todos los compradores de GENTE NUEVA.

2.ª En el cupón que acompaña á este número, se escribirán con la mayor claridad posible, los nombres y apellidos de las tres señoritas, que á juicio del elector merezcan la distinción, siendo de advertir que resultará premiada una sola.

3.ª Queda á voluntad del elector, firmar ó no al pié del cupón, así como también, contestar á la pregunta que en el mismo formularemos, advirtiéndole que ha de estar contenida en los huecos que á este efecto dejamos.

4.ª La redacción publicará, aquellas contestaciones—con su firma, si la tuvieren—que juzgue, por cualquier concepto dignas de ser conocidas.

5.ª Los cupones se mandarán bajo sobre cerrado, á la Redacción de este periódico, en donde se admitirán hasta las doce del día 17 del actual.

Hecho el escrutinio, se publicará en el número correspondiente al día 19, el nombre de la Srta. que resultare con mayor número de votos, á la que premiará la Redacción con un objeto de arte.

Correspondencia

J. Ll.—Madrid.—Su proposición aceptada.

Un suscriptor.—Mande la firma. Mediante corrección se publicará.

J. A. T.—Alicante.—Vemos con gusto que trabajes. En el número próximo se publicará cortando algo.

Segundo Carnero.—¡Olé, lo bueno! Mande su firma y se publicará.

Imp. J. Agulló Corredera, 5.—Elche

GENTE NUEVA
CONCURSO DE BELLEZA

Srta

Srta.

Srta.

¿Que es el amor?

SECCIÓN DE ANUNCIOS



GENTE NUEVA



SEMENARIO INDEPENDIENTE

Se admiten anuncios à precios convencionales en la redacción de este periódico

CORREDERA, NÚM. 57

Gabinete Fotográfico

DE



JOSE PICO

Montado con todos los adelantos modernos

Ampliaciones y miniaturas à precios reducidos

EMPEDRADA, 4 Y PLAZA DEL DR. CAMPELLO

IMPRESA, LIBRERÍA Y ENCUADERNACIÓN

DE

José Agulló Sánchez

Corredera, 5.—ELCHE

En este nuevo y acreditado establecimiento, montado con arreglo à los últimos adelantos tipográficos, se confeccionan cuantos trabajos se deseen, con prontitud, esmero y economía.

Encuadernaciones en lujo, pasta y holandesa.

Menaje para las escuelas y completo surtido en historiado, romancero y papelería

LA UNION

Sociedad Mútua de Seguros contra Incendios particulares, Agrícolas y Ganado Vacuno.

Capital social 1.000.000 de pesetas. Domiciliada en la Calle Toledo n° 49 principal, MADRID.

Agente en esta Ciudad y su partido

JOSE AGULLO SANCHEZ

Corredera, 5, Imprenta.—ELCHE

PASCUAL CASTELLÓ

CIRUJANO DENTISTA

De la facultad de medicina de Madrid

ESTABLECIDO EN LA CORREDERA, 37

CONSULTA GRATIS DE 10 Á 12

ELCHE

Gerónimo Blasco

VARIADO SURTIDO EN
SELLOS DE CAOUTCHOU

Bajada del Puente 10, 12 y 19

ELCHE

RELOJERIA DE

José Clement Candela

Se pavonan relojes de acero por deteriorados que esten

Composturas à precios reducidos y garantizados

CALLE DEL SALVADOR, 16

ELCHE

GENTE NUEVA

Semanario Independiente

ELCHE

Sr.

La semana